

Cuba: Otorgan a José Ramón Fernández, Botón de Oro de Mapoma



La Habana, 22 nov (RHC) José Ramón Fernández, presidente del Comité Olímpico Cubano (COC) recibió en la Ciudad Deportiva, en La Habana, el Botón de Oro del Maratón Popular de Madrid (Mapoma) máxima distinción que confiere esa entidad.

Una vez concluida la trigésima edición del Marabana (domingo 20 de noviembre) el reconocimiento le fue entregado por Pedro Rumbao, vicepresidente de Mapoma, en presencia de Antonio Becalli, titular del Instituto Nacional de Deporte, Educación Física y Recreación (Inder), y de Carlos Gattorno, director del Proyecto Marabana-Maracuba.

"Este botón representa los valores vinculados al esfuerzo, sacrificio y superación en la esfera del deporte que convierten a José Ramón Fernández en merecedor de ello", declaró el directivo español.

Por su parte, el titular del COC manifestó que el Botón de Oro exalta el trabajo de todos los vinculados a la esfera del deporte en la mayor isla de Las Antillas.

(Con información del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/112889-cuba-otorgan-a-jose-ramon-fernandez-boton-de-oro-de-mapoma>



Radio Habana Cuba